

3年生はそれぞれの進路選択の時期

2月3・(4)日の県内私学入試を皮切りに、2月8・(9)日に県立特色・推薦選抜入試、2月10・11日県外私学入試とつづきます。そして最後に3月9・(10)日県立一般入試が予定されています。3年生にとって大きな進路選択であり、心身ともにストレスのかかる時期です。すでに進路が決定している人もいますが、県立一般入試(3月9・10日)が終えるまでは、学年一丸となって、積極的に学習する雰囲気をお願いしたいと思います。

人生において
最も大切な時
それはいつでも
います
相田みつを

1・2年生は来年度に向けて準備を

1・2年生にとっては、4月からの新学期への準備の時期になりました。2年生は最高学年になり栗津中学校の顔になります。1年生は新1年生の良い手本となる先輩にならなければなりません。1日1日を大切に過ごし、この1年をしっかりと締めくくりましょう。そして来年度の自分自身について、どんな自分になりたいのか、または何を頑張りたいのかを考えておきましょう。



保護者の皆様をお願い

コロナ対策と望ましい振る舞いについて

2年前新型コロナウイルス感染症の国内の反応を思い返すと、報道により重症化リスクがセンセーショナルに伝えられ、著名人が急逝するニュースが後を絶ちませんでした。最近の新型コロナウイルス感染症の状況を見ると、2回のワクチン摂取率が約80%となり、3回目のワクチン接種も粛々と始まる中で、世間の重症化リスクに対する不安感が軽減してきたことから、冷静な見方が日本全体に浸透してきているのではと感じます。

一方で現在オミクロン株が猛威を振るい、いつ誰が感染してもおかしくない状況となっています。本校でも例外ではなく、メール配信等でお知らせしているとおりです。そういった状況の中、新型コロナウイルスに関連した他人をからかう、または疎外するような行為は起こっていないと認識しております。また、感染防止対策として、マスクの着用、ソーシャルディスタンスの確保、手洗い、消毒の励行等、日々取り組んでいるところです。

引き続き保護者の皆さんには、お子様の新型コロナウイルスの感染予防の徹底と、正しい理解のもと根拠のないうわさや風評被害が生じないように冷静な態度を培っていただきますよう、よろしくお願い致します。